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РАССЧИТЫВАЕМ НА СОТРУДНИЧЕСТВО

ИННОВАЦИЯМ – «ЗЕЛЕНЫЙ СВЕТ»!

ГОТОВИТСЯ НОВАЯ СМЕНА

МОЛОДОСТЬ – ЭТО ВРЕМЯ ИНВЕСТИЦИЙ В СВОЕ БУДУЩЕЕ

В рамках этого ви-
зита состоялась его 
встреча с администра-
цией вуза, на которой 
были обсуждены пер-
спективы сотрудниче-
ства в научной области 

И главный из них –  
«Инновационная по-
литика в КрасГМУ, ре-
зультаты ее внедрения 
и проблемы»; с докла-
дом выступила прорек-
тор по инновационной 
деятельности и меж-
дународному сотруд-
ничеству, проф. А. Б. 
Салмина.

Было отмечено, что 

Предваряя работу кото-
рой, ректор КрасГМУ И.П. 
Артюхов сказал: «В сентя-
бре был принят новый Закон 
«Об образовании», согласно 
которому в вузе должен быть 
создан Совет обучающихся. 
Но у нас уже давно принята 
на вооружение эффектив-
ная молодежная политика, 
и наш Союз молодежи, да и 
Студенческий совет являют-
ся моими первыми помощ-
никами. Призванными про-
водить, в первую очередь, 
государственную политику в 
области образования».

Вот о работе универ-
ситетского Студенческого 
совета на конференции  
(в присутствии более двух-
сот делегатов) и доложила 
и.о. его председателя Лена 
Доронина. В своем отчетном 
докладе, который охватывал 
период с марта нынешнего 
года по сегодняшний день, 
она рассказала о тех меро-
приятиях, которые органи-
зовывал или в которых уча-
ствовал студсовет КрасГМУ. 
Это и резкая активизация в 
вузе волонтерского движе-
ния ( было 9 официально 
зарегистрированных во-
лонтеров, сейчас – более 

50), и участие в проведе-
нии Дня открытых дверей, 
и проведение такого уни-
кального мероприятия, как 
Всероссийский фестиваль 
творческих коллективов ме-
дицинских вузов страны.  
И даже участие в работе 
10-й школы студенческо-
го актива «Лидер», раньше 
считавшейся прерогативой  
только Союза молодежи.

Рассказала Лена и о пяти 
наиболее значимых соци-
альных проектах на ТИМ 
«Бирюса», а также о таких 
проектах, как «Наставник», 
впервые проведенный в вузе 
«День абитуриента» и т. п. 
Словом, есть о чем говорить 
и о чем спорить.

Правда, меня несколько 
удивило то обстоятельство, 
что не успел докладчик сой-
ти с трибуны, как предсе-
дательствующая на конфе-
ренции Яна Власова тут же 
поставила вопрос об оценке 
работы студсовета на голо-
сование, и она была призна-
на удовлетворительной. А 
где же обсуждение доклада, 
где его творческий разбор и 
анализ? Мне бы, например, 
очень хотелось бы услышать 
от рядовых студентов: все 

ли их устраивает с молодеж-
ной политикой в вузе, все ли 
удовлетворяет? Да и адми-
нистрации вуза, я думаю, это 
было бы небезынтересно по-
слушать.

В этой связи мне вспо-
минается свое собственное 
студенчество, когда, сидя 
на втором курсе за «рюмкой 
чая», мы со своим универси-
тетским приятелем пришли к 
мысли о необходимости вы-
пускать на факультете жур-
налистики УрГУ свою стен-
газету. Стенгазету? Зачем? 
Ведь есть же печатный орган 
факультета – «Советский 
журналист» ( в УрГУ была 
своя типография), да и дру-
гих газет в  городе хватает. 
Хочешь – пиши!

Но мы рассуждали 
по-другому, и такую газе-
ту стали выпускать. И я до 
сих пор помню многие пу-
бликации из нее. Особенно 
старшекурсников. Того же 
Володи Снегирева, напри-
мер, «Мой первый «МИГ»  
(о полете на сверхзвуковом 
истребителе «МИГ») или 
Юрия Борисихина «Я видел 
очертания ветра» (рассказ о 
романтической истории, слу-
чившейся в жизни). Многие 
из ее авторов стали затем 
видными журналистами, 
настоящими зубрами, да и 
инициаторы проекта тоже в 

этой жизни не затерялись. 
Один, пройдя журналистское 
горнило, без блата и связей, 
«дошел» до газеты ЦК КПСС 
«Социалистическая инду-
стрия», второй, пройдя ряд 
центральных газет, закон-
чил свою карьеру в должно-
сти начальника управления 
свердловского губернатора 
Э. Росселя. Потому что мо-
лодость – это действитель-
но время инвестиций в свое 
будущее, и какими будут 
нынешние вложения, такими 
окажутся и проценты.

К чему я все это говорю? А 
к тому, что если бы я был сей-
час студентом, да еще меди-
цинского вуза, то обязательно 
бы озаботился такой идеей, 
как создание студенческой 
клиники. Зачем, спросите вы? 
Ведь студенты бывают на 
практике, в клиниках настоя-
щих, кому нужна эта «игра»? 
Им-то она и нужна. Потому 
что в лечебном учреждении 
студент находится на поло-
жении обучаемого, ученика, и 
совсем другое дело, когда он 
среди таких же, как и он, рав-
ный среди равных.

Именно в такой среде и 
появляются гениальные идеи, 
формируются настоящие, а 
не гуттаперчевые личности.

Если бы это да соединить 
еще со студенческим СНО, 
то тогда нашему университе-

ту и цены б не было!
Или такой пример. Мы на 

своем факультете, помнит-
ся, организовали отдел по 
временному трудоустрой-
ству студентов на работу. 
Зашел, получил информа-
цию и – вперед. То ли подра-
ботка в газете, то ли работа 
сторожем в типографии, то 
ли разгрузка железнодорож-
ных вагонов.

А есть ли такой отдел у 
нас, в КрасГМУ? Разве это 
не предмет обсуждения для 
Студенческого совета?

Или такой, например, 
вопрос: в структуре студ-
совета КрасГМУ значится и 
информационный отдел. Но 
почему его представители 
НИ РАЗУ не побывали в ре-
дакции вузовской газеты, не 
скоординировали свои дей-
ствия, не предложили свои 
темы?

Словом, рассчитывал я 
на обстоятельный разговор 
«по душам», а не получи-
лось. Зато не выплеснувши-
еся, где надо, эмоции вполне 
проявили себя при обсужде-
нии кандидатур на пост но-
вого председателя универ-
ситетского студсовета. Их 
было две – обе шестикурс-
ницы, обе прекрасные сту-
дентки. Первая – Вероника 
Бычкова, о которой «Медик» 
уже рассказывал. Высокий 

рейтинг студенческой зачет-
ки (4,75 балла), прекрасные 
организаторские качества, 
позволившие поднять такое 
сложное искусство, как спор-
тивный бальный танец, на 
небывалую для нашего вуза 
высоту. Плюс к этому хоро-
шие бойцовские качества, 
разносторонние интересы, 
обширные связи в студенче-
ской среде.

Но ведь и соперница у 
нее – Елена Доронина – тоже 
не лыком шита. Правда, рей-
тинг успеваемости у Лены 
чуть пониже, зато она с пер-
вого курса с головой в обще-
ственной работе. И лауреат 
престижных премий, и побе-
дитель конкурсов, и нарабо-
танный годами опыт работы 
в студсовете. Кого из них 
выбрать? Кому отдать пред-
почтение?

А вот это, на мой взгляд, 
не так уж и важно. Главное, 
чтобы работа велась в тес-
ном контакте с администра-
цией вуза, в фарватере про-
водимой ректором политики. 
Государственной политики в 
области образования.

И еще об одном я поду-
мал, слушая выступления 
кандидатов: хороших специ-
алистов готовит наш универ-
ситет. И не только в профес-
сиональном смысле.

Виталий ПЫРХ.

и возможности разви-
тия программ академи-
ческого обмена. 

После официальной 
встречи у ректора про-
фессор У. Бёрнс посе-
тил кафедру латинско-

за последние годы в 
этом направлении сде-
лано немало: так, если 
до 2010 года подоб-
ными вопросами у нас 
ведал отдел коммер-
циализации научных 
разработок, то в этом 
году создано управле-
ние инновационной де-
ятельности. Докладчик 
подробно остановился 

го и иностранных язы-
ков, где встретился и 
пообщался со студен-
тами Лингвистического 
центра.

Темой беседы стали 
перспективы развития 
мировой медицинской 
науки и медицинского 
образования.

на проблемах, суще-
ствующих в этой сфе-
ре, а также привел под-
робный анализ работы 
малых предприятий, 
занятых внедрением 
инновационных разра-
боток, одним из учре-
дителей которых явля-
ется наш университет.

Были рассмотрены 
также объекты интел-
лектуальной собствен-
ности, представляю-
щие интерес.

В решении Ученого 

совета, принятом по-
сле прозвучавших де-
батов, говорится о не-
обходимости разработ-
ки стратегии инноваци-
онной деятельности 
НОЦ и других элемен-
тов инновационной ин-
фраструктуры универ-
ситета на период до 

Тесты по биоло-
гии и химии сдавали 
150 десятиклассников 
красноярских школ, 

2020 года и разработки 
и внедрения образова-
тельных программ для 
студентов, аспирантов 
и научно-преподава-
тельских работников 
по инновационной де-
ятельности.

О готовности вуза к 
работе в зимних усло-

решивших связать 
свою жизнь с профес-
сией врача – самой гу-
манной профессией на 

виях Ученому совету 
доложил проректор по 
АХЧ Б. Н. Краснопеев.

Были рассмотрены 
также вопросы измене-
ния законодательства 
в плане присуждения 
ученых степеней, ра-
бота электронной би-
блиотеки и т.п.

этой земле.
А уже с 10 октября 

для сдавших тесты 
красноярских старше-
классников, теперь 
еще и учащихся Малой 
медицинской акаде-
мии, начались занятия.

В нашем университете побывал официаль-
ный представитель колледжа Святой Катрины 
(Сан-Диего, США) профессор Уильям Бёрнс. 

16 октября в нашем университете прошло 
очередное заседание Ученого совета, на ко-
тором был рассмотрен целый ряд вопросов, 
имеющих важное значение для вуза.

30 сентября в нашем университете прошло те-
стирование будущих слушателей Малой медицин-
ской академии (ММА) – одного из основных резер-
вов формирования студенчества в КрасГМУ.

Именно эта мысль и звучала в моей голове лейтмо-
тивом всех размышлений, когда я сидел в универси-
тетском Актовом зале 17 октября на студенческой кон-
ференции.

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

Красноярск – Сан-Диего: наводим  
мосты… См. подборку новостей



УчеБА

СОТРУДНИчеСТВО

С т у д е н т ы 
М и ц у а к и 
Хирасава  – 4-й 
курс, Маю Оиси –  
3-й курс и Киоко 
Фукахори – 2-й курс 
из Университета 
Ниигаты гостями 
нашего университе-
та были по пригла-
шению руководства 
вуза, где для них 
сотрудниками отде-
ла грантов и про-
грамм КрасГМУ –  
Ольгой Беловой 
и  Т а т ь я н о й 
К о н ь к о в о й  –  
совместно с рос-
сийскими студента-
ми-участниками обмена 
была подготовлена на-
сыщенная программа. 
Она включала в себя 

В этой торжественной 
процедуре участвовали ге-
неральный директор ООО 
“БиоВитрум" Владимир 
Викторович Цимберг, а 
также президент "Nikon 
Инструментс Европа",  
г-н Сумио Эймори.

К слову сказать, но 
Красноярский государ-

ственный медицинский 
университет оказался пер-
вым в перечне учебных и 
научно-исследователь-
ских заведений страны, 
где ООО "Nikon Россия" и 
ООО "БиоВитрум" откры-
вают подобные лаборато-
рии. Следующая такая ла-
боратория, как это значит-

ся в планах ком-
паний, появится 
на Беломорской 
биологической 
станции им. Н. А. 
Перцова биологи-
ческого факульте-
та МГУ им. М. В. 
Ломоносова.

Теперь не-
сколько слов о 
самой лабора-
тории. Она, как 
это и следова-

ло ожидать, оснащена 
самыми современными 
микроскопами фирмы 
Nikon, из которых два 
флуоресцентных инвер-
тированных микроскопа 
ECLIPSE TS100-F LED MV 
и 18 прямых микроскопов 
ECLIPSE E200 LED MV 
RS, включая новейшую 
модель исследователь-
ского класса Ni-U с систе-
мой компьютерно-теле-
визионной визуализации 
изображения гистологи-
ческих препаратов.

Данные модели микро-
скопов Nikon разработаны 
специально для использо-
вания в профессиональ-
ной подготовке специа-
листов и для выполнения 
рутинных лабораторных 
исследований, поэтому 
учебная лаборатория све-
товой микроскопии Nikon 
будет использоваться, 
во-первых, для прове-
дения образовательного 
тренинга по микроскопии 
и для текущего учебного 
процесса. 

А во-вторых, высоко-
точная фокусировка и ши-
рокий диапазон аксессу-
аров и модулей переклю-
чения режимов визуали-
зации позволит успешнее 
и качественнее проводить 
морфологические иссле-
дования и получать высо-
кокачественные микрофо-
тографии при выполнении 
научных работ аспиранта-
ми и соискателями вуза, 
выполняющих морфоло-
гические разделы в своих 
диссертационных иссле-

дованиях. 
После открытия лабо-

ратории световой микро-
скопии для студентов и 
всех желающих г-н Сумио 
Эймори прочитал лекцию 
на тему "Nikon: навстречу 
потребностям, превышая 
ожидания".

С  л е к ц и е й 
«Современные методы 
микроскопии» перед сту-
дентами выступил также 
Павел Зыков, руководи-
тель группы микроскопия 
ООО «БиоВитрум».

посещение Российско-
Японского центра ми-
кробиологии, эпидеми-
ологии и инфекционных 
заболеваний; Российско-

Французской лабора-
тории интегративной 
антропологии; НИИ мо-
лекулярной медицины и 
патобиохимии и лечеб-

но-профилактических 
учреждений города, а 
также участие японских 
гостей в студенческих 
олимпиадах и спортив-
ных состязаниях.

Включая, разумеется, 
и знакомство с досто-
примечательностями 
Красноярска и особенно-
стями нашей культуры. 

Подобную программу 
студенческого обмена с 
зарубежными универси-
тетами наш университет 
реализует уже двадцать 
лет, и за это время такой 
возможностью воспользо-
вались десятки человек.

В этом году, напри-
мер, в ее рамках, по 
результатам проведен-
ного открытого конкур-
са, два студента 5-го 

курса КрасГМУ 
В л а д и м и р 
Рыжов (специ-
а л ь н о с т ь 
«Педиатрия») и 
Юлия Говорина 
(специальность 
« Л е ч е б н о е 
дело») ста-
жировались в 
Японии на базе 
Университета 
Ниигаты. Там 
тоже для каж-
дого студента 
была разрабо-
тана специаль-
ная программа 
с учетом инте-
ресов каждого, 

и японские коллеги очень 
серьезно отнеслись к на-
шим ребятам, привлекая 
их к осмотру и ведению 
больных, наблюдению 
за операциями. 

Вот что говорит, побы-
вав на зарубежной прак-
тике, Юлия Говорина: 
«Для себя я узнала новое 
не только в нейропатоло-
гии, но и в стандартном 
неврологическом осмо-
тре. Интересен подход в 
Японии к лечению болез-
ни Паркинсона: сначала 
заместительная терапия, 
а потом добавляют пре-
параты других групп».

Ее коллега Владимир 
Рыжов желает тем, кто 
в следующем году бу-
дет участвовать в про-
грамме студенческого 
обмена, обязательно 
учить японский язык, 
что очень нравится 
принимающей стороне, 
когда с ней начинаешь 
общаться на их родном 
языке. Да и от того, как 
ты умело управляешь-
ся традиционными за 

обедом в Японии па-
лочками, тоже многое 
зависит, так что – тре-
нируйтесь...

Сам он выражает 
искреннюю благодар-
ность доценту Игорю 
Павловичу Гринёву, ко-
торый учил японскому 
языку, не жалея ни сил, 
ни времени, желая что-
бы встреча с Японией 
прошла плодотворно.

ОТКРЫЛАСЬ НОВАЯ ЛАБОРАТОРИЯ

ЯЗЫК ДО ТОКИО ДОВЕДЕТ…

На кафедре анатомии и гистологии 
человека нашего университета(НОЦ 
"Морфология и физиология человека") 
открылась учебная лаборатория световой 
микроскопии Nikon.

Первые десять сентябрьских дня в но-
вом учебном году оказались особенно 
насыщенными для японских студентов 
из Университета Ниигаты, проходивших 
в стенах нашего университета производ-
ственную практику.

15-31 октября 2013 г.стр. 2МЕДИК 

КСТАТИ: С нового учебного года в нашем уни-
верситете открылся курс японского языка для 
всех желающих, рассчитанный на три года обу-
чения. Он дает не только знание японского язы-
ка, но и, кроме того, готовит к сдаче официаль-
ного экзамена по японскому языку (Норёку Сикен). 
Это необходимо при подаче заявки на японскую 
стипендию, устройстве в японские фирмы и для 
всего, что связано с Японией.

Курс проводит к. м. н., доцент И. П. Гринев 
(Ph.D. Niigata University).

Курсы японского языка в вузе проходят с 2006 
года, и ими воспользовались уже около 30 сту-
дентов. Они не только прошли обучение, но неко-
торые из них успешно прошли еще и стажировку 
в университетах Японии по международной про-
грамме студенческого обмена.



ВОТ ТАКАЯ ОНА – ПРОФЕССИЯ ВРАЧА…
Впервые в субботу, 5 октября, в нашем университете прошел День абитуриента

ПРОФОРИеНТАЦИЯ

Готовились к нему долго – и преподава-
тели, и студенты. Первым хотелось пока-
зать наш университет, что называется, в 
блеске, а вторым – убедить сегодняшних 
старшеклассников, с которыми еще недав-
но пересекались в школе, в правильности 
выбранной профессии. И отмести послед-
ние сомнения на этот счет.

ступил студенческий твор-
ческий коллектив с песней 
«Край».

Второй частью меро-
приятия была заниматель-
ная экскурсия по КрасГМУ 
с общей и интересной для 
всех темой: «Как подгото-
виться к поступлению в 
КрасГМУ?»

Она позволила буду-
щим абитуриентам полнее 
ознакомиться с подгото-
вительными программами 
факультета довузовского 
и непрерывного профес-
сионального образования.

К слову сказать, по 
университетским пло-
щадкам гостей меропри-
ятия сопровождали го-
степриимные волонтеры 
из Студенческого совета 
университета, а помимо 
этого студенты проводи-
ли для абитуриентов сво-
ей группы увлекательную 
экскурсию по университе-
ту с посещением купола.

На площадке «Химия» 
школьники – будущие 
абитуриенты – были за-
действованы в демон-
страции химических 
опытов («Радуга в про-
бирках», «Волшебные 
цветы», «Удивительные 
чернила», «Получение 
молока из воды и превра-
щение молока в воду», 
«Поджигание спиртовки 
волшебной палочкой», 
«Получение синих чернил 
и их обесцвечивание» и 
т.п.)

Участники Дня аби-
туриента с интересом 
разгадывали предложен-
ные химические ребусы 
и кроссворды, активно 

Но главная нагрузка 
легла, конечно, на фа-
культет довузовского и 
непрерывного професси-
онального образования, 
который и устроил для бу-
дущих абитуриентов этот 
праздник. И на который 
пришло гораздо большее 
число гостей, чем рассчи-
тывали его организаторы.

Всего же участвовало в 
мероприятии 318 человек, 
из которых 29 человек –  
это родители и педаго-
ги, остальные – будущие 
абитуриенты. В их число 
входили школьники 8-11-х 
классов (11-классников –  
39%, 10-классников –  
44 %, 9-классников – 6%, 
8-классников – 11 %). 

Многие из них уже пла-
нируют поступать в наш 
университет и фармацев-
тический колледж, поэто-
му целенаправленно при-
ехали на мероприятие, 
чтобы полнее ознакомить-
ся с вузом, специально-
стями, довузовской подго-
товкой и т.д. 

Большинство из них 
приехало в наш универси-
тет, как и следовало ожи-
дать, из краевого центра  – 
73%, а остальные – из го-
родов и сельских районов 
края. Это Железногорск, 
Заозерный, Зеленогорск, 
Б о г о т о л ,  А ч и н с к , 
Шарыпово, Сосновоборск, 

поселки Солонцы, Сухая 
Балка, Казачинское, 
Шира, Козулька, из 
С у х о б у з и м с к о г о , 
Партизанского, Манского 
и Березовского районов.

Главным пунктом ме-
роприятия стала встреча 
будущих студентов с рек-
тором нашего университе-
та, профессором Иваном 
Павловичем Артюховым. 

Затем перед будущими 
абитуриентами выступи-
ли заместитель секретаря 
приемной комиссии Вера 
Родионовна Кембель, де-
каны факультетов Руслан 
Александрович Зуков, 
Николай Станиславович 
Г о р б у н о в ,  В а с и л и й 
Викторович Алямовский, 
М а р и н а  Ю р ь е в н а 
Галактионова,  Ирина 
О л е г о в н а  Л о г и н о в а , 
Людмила Васильевна 
Труфанова, Константин 
Анатольевич Виноградов, 
руководитель направле-
ния подготовки Наталья 
Владимировна Тихонова, 
руководитель фарма-
цевтического коллед -
жа Галина Васильевна 
Селютина. 

С т а р ш е к л а с с н и к а м 
презентовали факульте-
ты и структурные подраз-
деления интересными и 
познавательными докла-
дами и видеороликами. А 
в завершение встречи вы-

предлагали свои вариан-
ты решения.

К работе площад-
ки были привлечены 
слушатели 2-го кур-
са Малой медицин-
ской академии Снежана 
Андреевна Гришутина, 
Руслан Мыратович 
М а м е т д ж у м а е в  и 
Бактыгуль Маратбековна 
Рыспектова.

Н а  п л о щ а д к е 
«Биология» будущим аби-
туриентам рассказали о 
продуктах питания и па-
разитах, которыми можно 
заразиться в случае несо-
блюдения правил личной 
гигиены. При этом студен-
ты наглядно продемон-
стрировали макропрепа-
раты паразитов. Каждому 
абитуриенту удалось за-
глянуть в микроскоп и по-
смотреть разнообразных 
представителей живого 
мира.

С большим интересом 
учащиеся задавали во-
просы.

Вместе со студен-
том 109-й группы ФФМО 
( « Л е ч е б н о е  д е л о » )  
Г.  Тепнадзе  желающие 
проанализировали свою 
родословную на наследо-
вание признака.

Н а  п л о щ а д к е 
«Анатомия» будущие 
абитуриенты имели воз-
можность ознакомиться с 
возможностями, которые 
представляет кафедра 
при изучении строения 
тела человека (скелет 
человека, отдельные ко-
сти,позвонки, ребра, кости 
плечевого пояса, свобод-
ной верхней конечности, 

тазового пояса, свободной 
нижней конечности и т.д.), 
кости черепа; влажные 
препараты конечностей, 
органы пищеварительной, 
дыхательной, мочевыде-
лительной систем). 

Школьникам были 
представлены препараты 
и модели, размещенные в 
нишах кафедры.

Коллекция демонстри-
рует эволюционные из-
менения ряда систем ор-
ганизма (зубо-челюстная 
система, головной мозг), 
знакомит с закономер-
ностями строения в свя-
зи с функцией (аппарата 
движения, эндокринной 
системы), нормальные ва-
риации физического стро-
ения человека.

П л о щ а д к а 
«Физиология» работала с 
привлечением студентов 
второго курса лечебного 
факультета. На площадке 
проводились демонстра-
ции спирометрии, динамо-
метрии, регистрировалась 
электрокардиограмма, из-
мерялось артериальное 
давление.

Также школьникам был 
показан видеоролик о ра-
боте функционального ка-
бинета.

П л о щ а д к а 
«Профессиональное са-
моопределение» была 
организована силами сту-
дентов факультета кли-
нической психологии, ко-
торые адаптировали под 
идею Дня абитуриента 
психодиагностические ме-
тодики профессионально-
го отбора. В увлекатель-
ной форме проводилось 

тестирование с гостями 
площадки, по результатам 
которого каждый полу-
чал заключение психоло-
га-профориентолога: на 
каком факультете он бу-
дет наиболее успешен с 
учетом своих интересов и 
способностей. 

В результате работы 
площадки было выявле-
но, что около 60% гостей 
имеют направленность 
на лечебное дело (де-
тей и взрослых), 20% – 
на стоматологию. Еще 
15% участников имеют 
социально-психологиче-
скую направленность, 5% 
склонны к работе в систе-
мах управления (фарма-
ция, кибернетика, менед-
жмент).

На площадке ФДиНПО 
заместителем декана Н. Г. 
Шилиной была организо-
вана презентация направ-
лений подготовки школь-
ников по различным фор-
мам организации занятий. 
В работе площадки приня-
ли участие студенты пер-
вого курса специальности 
"Педиатрия" (восемь чело-
век). Все они – выпускники 
ММА 2013 года. 

Ребята поделились соб-
ственными впечатлениями 
об обучении на факуль-
тете ДиНПО. Студенты 
уверенно отвечали на во-
просы школьников и их ро-
дителей. Был подготовлен 
кроссворд, который разда-
ли участникам.

Как следствие – некото-
рые абитуриенты выразили 
желание записаться на раз-
личные формы подготовки 
(в основном в ММА).
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При слове «отпуск» почти у многих из нас возникают 
похожие картинки перед глазами: море, солнце, комфор-
табельные бунгало, фрукты, интересные экскурсии и пу-
тешествия… 

Весьма неординарный случай произошел на 
днях в одной из красноярских клиник: в орди-
наторской отделения опухолей головы и шеи 
врач-онколог краевого онкодиспансера Марина 
Калинина увидела незнакомую женщину в бе-
лом халате, в руках у которой был пакет.

«А для этого надо ле-
теть за тридевять земель 
и иметь немалые день-
ги!» - подумаете вы.

И только некоторым 
счастливчикам хорошо 
известно одно местечко 
рядышком с поселком 
Жемчужный в 290 ректор-
ских шагах от озера Шира 
(шаги Ивана Павловича 
Артюхова), где распо-

«Уважаемый Иван 
Павлович!

Управление здра-
воохранения заполяр-
ного города выражает 
искреннюю благодар-
ность преподавате-
лям выездного цикла 
«Организация здра-
воохранения и обще-
ственное здоровье» 
Валерию Васильевичу 
Дементьеву, Андрею 
В л а д и м и р о в и ч у 
Шульмину, Галине 
С т е п а н о в н е  
П о н о м а р е н к о , 
Татьяне Дмитриевне 
Морозовой, Алексею 
Юрьевичу Сенченко, 
К о н с т а н т и н у 
А н а т о л ь е в и ч у 
Виноградову, Николаю 

Проявив бдитель-
ность, сотрудница ста-
ла задавать неизвест-
ной вопросы, которые 
ту застали врасплох. 
Кончилось тем, что жен-
щина, ударив врача 
дверью, выбежала из 
кабинета. Однако в ко-
ридоре ее схватили сту-
денты-первокурсники 
Красноярского государ-
ственного медицинского 
университета, быстро от-
реагировавшие на крики 
Марины Калининой.

Люди
так
не
любят…

Прибывшие на вы-
зов сотрудники полиции 
задержали 29-летнюю 
красноярку, и обнаружи-
ли в ее пакете украден-
ные кошельки с деньга-
ми и банковскими карта-
ми.

Позже в полиции вы-
яснилось, что задержан-
ная женщина уже была 
неоднократно судима 
за аналогичные престу-
пления, и в настоящее 
время решается вопрос 
о привлечении ее к уго-

ловной ответственности 
по ст. 158 УК РФ «Кража».

Врач-онколог Марина 
Калинина и студенты 
медуниверситета Орхан 
Микаил-оглы Ахмедов и 
Мехтизаде Гусейн Фазил-
оглы (факультет фунда-
ментального медицин-
ского образования специ-
альность "Лечебное 
дело") уже получили за 
свой поступок от руко-
водства онкодиспансера  
благодарственные пись-
ма. А в адрес ректора на-
шего университета ушло 
уведомление о граждан-
ском поступке студентов, 
сумевших обезвредить 
преступницу по горячим 
следам.

«Уважаемый Иван 
Павлович!

Разрешите выра-
зить Вам мою благо-
дарность за работу 
волонтеров на ХХVII 
Всемирной летней 
Универсиаде 2013 года 
в Казани!

Рабочие волон-
т е р ы - с т у д е н т ы 
Екатерина Савельева  
( п е д и а т р и ч е с к и й 
факультет), Дарья 
Маслова (лечебный 
факультет), Чингис 

«Глубокоуважаемый 
Иван Павлович!

Позвольте мне выра-
зить Вам лично и группе со-
трудников возглавляемого 
Вами университета глубо-
чайшее почтение и благо-
дарность за содействие в 
организации и проведение 
в нашей академии заочно-
го и очного курсов ФПК!

Особо выражаем боль-
шую признательность 
заведующему кафедрой 

ложилась наша база 
КрасГМУ. Там все эти от-
пускные картинки стано-
вятся реальностью.

Живая природа, чи-
стейший пляжный берег 
озера, купание в бирю-
зовой, прозрачной воде, 
мангал, шашлык… и со-
вершенно не имеет значе-
ния, в веселой компании 

Григорьевичу Зайцеву 
и лично Вам, глубо-
коуважаемый Иван 
Павлович.

Хочется отметить 
высокий профессио-
нализм и квалифика-
цию, глубокие знания 
по всем направле-
ниям медицины про-
фессорско-препода-
вательского состава, 
возглавляемого Вами 
университета. Приезд 
преподавателей уни-
верситета на нашу 
отдаленную север-
ную территорию – это 
всегда неоценимая 
возможность профес-
сионального обще-
ния и качественного 
повышения квалифи-

Анай-оол (педиатри-
ческий факультет) по-
казали себя как обра-
зованные, дисципли-
нированные и пози-
тивные граждане. Они 
были мотивированы 
на выполнение своих 
обязанностей, прояви-
ли хорошую управля-
емость и коммуника-
бельность.

По ним видно, 
что им не безразли-
чен международный 
имидж Российской 

терапии профессору Ю. И. 
Гринштейну.

Юрий Исаевич принял 
непосредственное участие 
в проведении ФПК и проде-
монстрировал на занятиях 
свой высокий профессио-
нальный уровень и педаго-
гическое мастерство.

Мы выражаем готов-
ность и надежду на даль-
нейшее плодотворное 
сотрудничество между 
КрасГМУ и ТМА, обмен 

При приезде, что ра-
дует, всех встречает наш 
Владимир Викторович 
Гальцов с присущим ему 
гостеприимством и раду-
шием. Несомненно, когда 
чувствуется рука хозяи-
на, это вызывает глубо-
кое уважение. Приятно 
же, что кто-то рядом за-
ботится о тебе, когда ты 
отдыхаешь и получаешь 
удовольствия от жизни. 

Ощущение покоя и за-
щищенности на террито-
рии базы не покидает за 

ГБОУ ВПО КрасГМУ им. проф. В.Ф. Войно-Ясенецкого  Минздрава России объ-
являет:

Конкурс на замещение следующих должностей профессорско-преподаватель-
ского состава кафедр:

все время пребывания 
там. Тем более что база 
КрасГМУ – это террито-

рия здорового образа 
жизни.

Елена ДРОБУШЕВСКАЯ.

или в спокойной тишине 
с самим собой полно-
ценный отпуск гаранти-

рован. Удивляют своим 
простым, но приятным 
уютом и комфортабель-
ностью домики, где ды-
шится легко и прохладно 
в жаркий день, но и не 
холодно ночью. Душевые 
кабинки и все остальные 
бытовые необходимости 
присутствуют в каждом 
домике.

кации. Лекции пре-
подавателей цикла 
«Организация здра-
воохранения и обще-
ственное здоровье» 
были содержательны-
ми, интересными и до-
ступными для врачей 
организаторов терри-
тории.

Желаем профес-
с орс ко - преп од ав а -
тельскому составу 
университета крепко-
го здоровья, профес-
сиональных успехов, 
удачи и благополучия

Е. Л. ХРИСТЕНКО,
начальник МУ 
«Управление  

здравоохранения  
администрации го-

рода Норильска».

Федерации и честь 
вуза. Спасибо за под-
готовку и воспитание 
Вами вышеуказанных 
волонтеров-студентов.

С. Ю. МИШАКИН,
главный врач  

спортивного комплекса  
и стадиона «Мирас»,  
зам. главного врача 

по поликлиническому 
разделу работы 
ГАУЗ «ГКБ № 7», 

заслуженный врач  
Республики 

Татарстан».

опытом в вопросах органи-
зации учебного процесса.

Примите сердечные 
пожелания крепкого здо-
ровья и больших успехов в 
укреплении связей между 
нашими вузами от меня 
лично и от преподаватель-
ского состава Ташкентской 
медицинской академии!

Ш. И. КАРИМОВ,
ректор ТМА.

Ташкент».

ПРОФЕССОР:
1. Кафедра клинической иммунологии – 

0,25 ставки (с 01.02. 2014);
2. Кафедра психологии и педагогики с 

курсом медицинской психологии, психо-
терапии и педагогики ПО – 0,5 ставки (с 
01. 02. 2014).

ДОЦЕНТ:
3. Кафедра философии и социаль-

но-гуманитарных наук – 1 ставка (с 01. 
02. 2014);

4. Кафедра и клиника хирургических 
болезней им. проф. Ю. М. Лубенского – 1 

ставка ( с 01. 02. 2014);
5. Кафедра туберкулеза с курсом 

ПО – 1 ставка (с 01 .02. 2014);
6. Кафедра психологии и педагоги-

ки с курсом медицинской психологии, 
психотерапии и педагогики ПО – 1 
ставка (с 01. 02. 2014);

7. Кафедра судебной медицины 
ИПО – 1 ставка (с 01.02.2014).

Срок подачи заявления для участия 
в выборах и конкурсном отборе –  
один месяц со дня опубликования 
объявления.

СПАСИБО ЗА ОБЩЕНИЕ!

НАШИ ВОЛОНТЕРЫ – НА ВЫСОТЕ

ВОСТОК – ДЕЛО ТОНКОЕ…
ВНИМАНИЕ: КОНКУРС!

ПОЙМАЛИ ВОРОВКУ

ТЕРРИТОРИЯ ЗДОРОВОГО ОБРАЗА ЖИЗНИ
ДеНЬ ЗА ДНеМ

ВСПОМНИМ ЛеТО!

ПОчТА РеКТОРА ПРОИСШеСТВИЯ


